



Le 16/05/2025 - Communiqué de presse - Auteur : Châtelleraut | Temps de lecture : +/- 30 secondes

Jean-Pierre Abelin rend hommage à Édith Cresson

Châtelleraut, le 16 mai 2025

Jean-Pierre Abelin proposera au prochain conseil municipal de donner le nom d'Édith Cresson au futur square en cours d'aménagement au bord de l'avenue Pierre Abelin, à l'emplacement de l'ancienne station Avia.

Face au square dédié à Simone Veil, première femme à présider le Parlement européen, Jean-Pierre Abelin souhaite rendre hommage à une autre grande figure féminine de la République : Édith Cresson, première femme à avoir occupé le poste de Première ministre.

En tant qu'ancienne maire de Châtelleraut, Édith Cresson a œuvré pour la défense de l'industrie locale et le rayonnement de la ville, marquant durablement son histoire.

Jean-Pierre Abelin déclare :

« Dans un contexte où les partis politiques s'entre-déchirent et où la violence, même verbale, est quasi quotidienne, je voulais, par ce geste, montrer qu'au-delà des différences politiques, il était possible de faire preuve de respect et de saluer ce qu'elle a apporté pour notre ville. »

Édith Cresson s'est dite très touchée par cette proposition et l'a acceptée avec émotion.

VOS CONTACTS

Lydia de Abreu

Attachée de presse

05 49 20 20 08

06 37 98 15 50

lydia.deabreu@grand-chatelleraut.fr